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アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　Keiko Tonegawa（日本） “Be the light for change”「変革のための光となろう」
 「未来に灯そう（ともそう）希望の光り

“Let’s illuminate the light of hope for the future”西日本区主題：Ｒ　Ｄ　深 谷 　 聡（名古屋クラブ）

京都部主題：Ｄ　Ｇ　武 村 松 一（京都ウイングクラブ） “仲間を増やそう　Make more friends”

Update Capital Spirit and Y's Spirit ～私たちが輝き続ける為に～
会　長　椿　森　昌　史

ク
ラ
ブ
主
題

国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Ulrik Lauridsen（デンマーク）  “Let Your Light Shine”「輝かそう、あなたの光を」

会　長／椿森昌史
副会長／西川欽一・山口雅也
書　記／田中升啓・八木悠祐
会　計／金原弘明・森　繁樹

年間強調
目標JWF

今月の聖句

　今期メネット会長を務めさせていただいております。メンバーの皆様メネットの皆様にはワイズダムへのご協力を
感謝申し上げます。
　また、支えてくださるメネットスタッフの皆様、ご協力頂きありがとうございます。
　2度目のメネット会長をさせて頂いておりますが、最初はキャピタルクラブが設立された1983年11月27日のチャ
ーターナイトで、初代の堀　一行会長にメネット会長を仰せつかって以来になります。京都には京都クラブと京都パ
レスクラブの2クラブしかなく、パレスクラブが活発なクラブであったので、ウエストクラブに次いでめいぷるクラブ
と一緒にキャピタルクラブのエクステンションとなりました。夫がパレスのワイズメンであったので、伏見の地域奉
仕を目的にキャピタルクラブへ移籍しました。当時は、神戸や大阪にはメネット会がありましたが、京都では、キャ
ピタルクラブのメネット会が初めてでした。
　メネット会は、メンに協力して、行事に積極的に参加する呼びかけをし、メネットとファミリーの親睦を図ることを
目的にしています。
　毎年、引継ぎ例会でメンとともにメネット会長が交代して継続してこられたのもメンの暖かいご理解があってこそ
と感謝しています。
　YMCAの行事やリトリートセンターでのカレー作りやふれあい広場への協力など、設立してから今日まで途切れる
ことなくずっと40年間続けられていることにある種の感動をおぼえます。私はそのワイズのなかで、心豊かにメネッ
トでいられる環境を遺してくれた夫に感謝しています。
　まだご参加されていないメネットの皆様参加して下さいませんか。お待ちしています。私は次期へバトンタッチす
る迄しっかりと務めますので変わらぬご協力をお願い致します。
メネットの皆さん、いつまでも輝くメネットでいましょうね‼

いつまでも輝くメネットで‼
メネット会長　岡　本　　都

『あなたがたによく言っておく。わたしの兄弟であるこれらの最も小さい者のひとりにした
のは、すなわち、わたしにしたのである』

新約聖書　マタイによる福音書　25章40節

　キリスト教が説くのは簡単に言うと、あなたの造り主である神と隣人を愛しなさいということです。しかし人間は、平素から神を愛
し、神に仕えることを、常に意識することはできません。それは、神に仕えることを専門に担う聖職者か修道僧のような人しかできない
のではないでしょうか。
この言葉は、最後の審判で、永遠の命を受ける者に告げられる言葉だとイエスが説いた個所です。最も小さくされた者、弱き者、誰にも
顧みられることの無いような人々に寄り添い、助け、訪ねるなどしたことは私（神）にしたのと同じだというのです。神を愛し、神に仕
えるということは、聖職者や修道僧にならなくてもできることだとこの言葉は教えています。

解　説

３ 月
CS活動（地域奉仕活動）で輝く未来を。
～CS事業報告、CS事業資金申請とCS献金も宜しくお願いします。

川口　恵　地域奉仕・環境事業主任（名古屋クラブ）

JWF（西日本ワイズ基金）の存在と、その用途についてご理解いただき、「クラブ単位」での
献金に是非、ご協力ください。

川本龍資　JWF管理委員長（名古屋クラブ）
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２月第一例会
2024年2月6日（火）19:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都

２ 月 第 二 例 会
2024年2月22日（木）19:00～21:00　ホテルモントレ京都

TOF例会
アフガニスタンと子どもと絵本

京都ウエストクラブ・京都キャピタルクラブ
合同例会

ドライバー事業委員　鎌　田　倫　子

会計　森　　繁　樹

交流事業委員　仁　科　保　雄

講師　幡南ワイズから学ぶ
第七回キャピタル企業塾 ュメも用意されていて、レジュメの順番に沿って分かりやすくお

話されました。
　人生は、他人の成功談より、失敗談の方が、面白くて、為にな
るといいます。無茶苦茶ためになりました。今回参加されなかっ
た方々は、凄く残念だと思います。
　私は、経営者でないので、企業塾で経営者のお話を聞くと、変
なジェラシーをムズムズ感じるのであまり参加していませんでし
たが、今回、参加してたいへん良
かったです。講演後のアンケート
を取ってもおもしろいのではない
かと思いました。
食事会は、「天」で、美味しい牛
肉のすき焼きを頂きました（合
掌）。次回は次期会長左近さんで
す。 幡南さんとは全く違う左近節
な話を聞けることを期待しており
ます。

　講演を拝聴して、想像していた内容とは違った。アフガニスタ
ンでの壮絶な体験、戦争や紛争の現地の状況の写真に写し出され
た光景、爆弾が落とされた闇夜に輝く赤い幾筋の閃光、想像など
ついて行けず、必死に頭をフル回転させながら、枯れ井戸の再生
から水路を確保されていく様子を聞いていました。
　中村先生が言われていた言葉、「助けているとはおこがましい。
一緒に助けられているのだ。」
　威張る事のないお人柄で現地の人々と真摯に向き合い、信頼を
獲得された。そこにある生活をどうやって成り立つ様にしていけ
るのか。それが出来てこそ平和を築く事ができるのだと考え続け
られ、行動された。その姿を目の当たりにしながら、蓮岡さんご
自身も必死に行動された。その体験の中で、一番辛かった乳幼児
が次々と亡くなる現実。それ
を改善する為の生きる為の水
の確保と言う難題。しかし、そ
こに住む人々の苦悩の中にも
笑顔とたくましさがある事に
触れた。
　それを心に落とし込んで、日本に戻られ、本当の平和とは？
　日本に帰って目の当たりする自殺者、いじめ、児童虐待の多さ。
　こんな日本と言う国は、平和なんかではない！日本で自分が出
来る事は？不思議な縁でアフガニスタンで日本人が描いた絵本
『世界一美しいぼくの村』に出会われ、絵本の力に感動された。
それをきっかけに現在は絵本屋さんを営んでおられる。
　真言宗の僧侶、造園業、保育園や絵本屋さんの経営。
いろいろな顔をお持ちながら、静かな、心にじんわり沁みる様な
語り口で、最後に先ほどの絵本を読み聞かせされました。静かな
感動が心に広がった時間でした。
　人間のエゴで大きな争いも小さな争いも絶えない世の中にあっ
て、平和な瞬間はどこにでも訪れて、無惨に壊す瞬間もまた訪れ
るのだ。平和とはとてつもなく大きな理想ではなくて、隣にいる
人と自分の笑顔を守る事。感謝する事。
　私が平和に貢献する為の行動は、とてつもなく小さな心がけか
ら始まっていくのかもしれないと思いました。

　三寒四温といわれる三月でしたが、あまりにも急激な気温の変
化に驚きながら会場のホテルモントレ京都に向かい、懐かしいメ
ンバーに出会えるのかと楽しみにしていましたが、自分のワイズ
歴の古さを忘れて会場に入ったとたんに若いメンバーばかりの多
さに驚くとともに、古参のメンバーは私と森田元日本区理事の二
人であったように思います。仕方のないことで入会以来40年を過
ぎようとしている中で多くのメンバーが去り、また逝去され、長
く在籍する中で寂しい思いをする事が多くなってきました。いろ
いろな思いを抱きながら例会に参加させていただきました。
　例会には両会長がそろって点鐘、あいさつに始まりゲスト紹介、
会食、激辛食当て。ハッピーバースデー。ハッピーアニバーサリ
ーなど楽しい内容でした。ウエストクラブの主導で例会が進行さ
れ、この例会にはキャピタルクラブの子クラブ京都トップスクラ
ブ３０周年記念例会のアピールもあり充実した例会でもありまし
た。中でも森田さんの１００歳までも頑張ってワイズを指導する
ことの思いと情熱に感服いたしました。時としてクラブに対して
の情熱が冷めかけている私ですが、叱咤激励をされたように感じま
した。いつもこの情熱を持って活動をしていかなければと、一人
でも冷めてしまうと一つの集団を衰退させてしまう原因を作るこ
とになってしまうことを戒める良い手本になったように思いま
す。他クラブに参加することの大切さは自クラブへの教訓と参考
にすることがより鮮明にわかることだと思います。私は、これか
らもキャピタルはますます発展を遂げることと大いに期待をして
いる一人です。ただ一点残念なことがありました。古参の方から
注意を受けてしまったことがありました。私も一番に気づいたこ
とで、キャピタルの旗がない、なんでかとやはりウエストの古参
のメンバーは特に気
にします。こう言っ
た事もクラブが交流
するときは特に気を
付けるべきかと思い
ます。
　しかし楽しい例会
でした。

　第７回の企業塾が令和6年２月７日(水)18時から「天」で開催
されました。 今回の講師は幡南進さんです。お題を『大好きな物
造りを職業として』でお話しを頂きました。初めの10分程で、自
己紹介を兼ねて、生まれ⇒小学生時代⇒中学生時代⇒高専時代⇒
就職期⇒創業期のお話をされました。
　今回詳しくは話されませんでしたが、桂川中学時代、野球部で、
４番で、エースピッチャー、今話題の大谷翔平と同じ二刀流で、
京都府下大会で優勝されたのが、無茶苦茶すごいことだと感じて
おります。
　幡南さんと同学年、私と全く違った人生を歩んでこられたこと
に、たいへん刺激を受けました。
　本題に入ると、残りの５０分で失敗談を１６個、ご自身でレジ
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ドライバー事業委員　岡　﨑　敬　史

ふれあい広場
交流事業委員　宮　﨑　順　巳

EMC事業委員

ファンド旅行
書記　八　木　悠　祐

山田敬子さん歓迎会
and

グルメ同好会お誕生日会 　山　田　敬　子
京都YMCAバザーに参加して

2月18日(日）11時からYMCA三条本館にてバザーが開催され、キ
ャピタルクラブでは、コーヒー販売を担当しました。19名が参加
し、51杯を売り上げ、7,650円を寄付いたしました。
　例会以外の行事に初参加させて頂きました！
　午前11時の開催に開会前から並ばれておられる方々は地階のバ
ザーが目当てでもあり、コーヒー販売頑張ります～と参加表明し
た私でしたが、人手がありましたので1杯も販売することもなく、
13時過ぎの閉店を迎えました。私ができたことは、食べ歩いて貢
献したことです。綿菓子、おぜんざいに始まり、豚汁の締めまで！
　おなかに隙間がなくなったためにラーメンとフランクフルトは
頂くことができませんでした（反省）。
　キャピタルクラブのこと、行事のこと、メンバーのことなどな
どお教えいただき、参加して良かった、よい機会を頂けたことに
感謝します。ありがとうございました。

　2月4日(日)、昨年までのメタセコイアフェスティバルと合同で
はなく、単独でふれあい広場が開催されました。視覚障がい者の
皆様、京都YMCAこおろぎの皆様、手引きの皆様とキャピタルクラ
ブメンバーでバスに揺られながら、目的地の華やぎ観光農園を目
指しました。今回のメインである、いちご狩りの制限時間は40分
間。いちごの摘み方を教えていただきスタートです。40分は短い
んじゃ・・・と参加されていない方は思われるかもしれません。　
　キャピタルクラブメンバーのほとんどは10分でもよかったので
はないかなと個人的には思います。いちごは甘くて美味しいので
すが、ほとんどのメンバーがスタートダッシュで満腹になっていま
した。いちごを食べながら、ゆったりと過ごすのがおすすめです。
　その後は京都テルサで昼食を取り、京都YMCAこおろぎさんの朗
読「雨ニモマケズ」、ハンドベルでのふるさとの演奏を聴き、時
間が余ったようでキャピタルクラブメンバーのスピーチ大会に。
　スピーチしたメンバーが次のメンバーを指名する形で、指名さ
れぬよう、目立たぬよう、はしゃがぬよう、目が合わぬようにし
ていましたが、最終的にはメンバー全員がスピーチをすることに
なったので無駄でした。キャピタルメンバーの後は参加者の皆様
から感謝の言葉をいただきました。
　ふれあい広場に何度もご参加されている方で、参加した当初は
面白くないと感じていたが何度も参加していく内に楽しくなって
いった。今回のいちご狩りも「美味しかった！！！楽しかっ
た！！！」と感情を込めてスピーチされると心にぐっとくるもの
がありました。
　素晴らしい時間をありがとうございました。

　1月27日(土)・28日(日)にファンド旅行に行ってきました。
　メン・メネット・コメット総勢14名での賑やかな旅行となりま
した。今回の行先は和歌山白浜方面です。快晴のもと八条口バス
ターミナルに集合し出発！！
　朝9時からプシュ！っと缶ビール、日本酒を飲みながらの珍道
中です。まずはキャピタルクラブの伝統にふさわしく、湯浅町の
醤油蔵と伝統建造物群を巡りながら見識を深めました。その後、
天下の名城、湯浅城での昼食の後、一路白浜方面へと。。。
　千畳敷・三段壁から臨む、青空と太平洋は圧巻です！！そろそ
ろ仕上がってきたので、今夜のお宿、白良荘グランドホテルにチ
ェックイン。皇室御用達の絶景ロケーション露天風呂でのサンセ
ットが日頃の疲れを癒してくれます。大宴会＆カラオケ大会にて
その日は終了。。。
　2日目は、熊野古道の樹齢800年の杉木立の石畳階段を約50分
かけて熊野那智大社をお参り。その後、落差133mの那智の滝を
目の前に記念撮影。
　昼食を挟んで、十津川村の熊野川にかかる長さ297m川面から
高さ57mの谷瀬のつり橋でスリル体験！！無事全日程を終え、京
都に帰ってきました。
　山田隆之ツアーコーディネーターの完璧な旅行プランのおかげ
で本当に楽しい２日間でした。ご参加されました皆さん、コーデ
ィネーターの山田隆之さん有難うございました。

2月16日(金)に今期入会の山田敬子様の歓迎会及びグルメ同好会
並びにお誕生日会に参加させていただきました。
　これまでの「グルメ同好会お誕生日会」には予定が合わず参加
出来てませんでしたが、今回初めて参加しました。いつも例会で
お会いする皆様とはまた違った雰囲気でとても和やかでカジュア
ルな雰囲気がとても落ち着きました。さて、今回山田敬子さんの
歓迎会ということで、改めてご入会おめでとうございます。
　例会ではいつも席が離れているため、話す機会が無くどんな雰
囲気の方なのかあまり想像が付きませんでしたが、率直に面白い
方なんだな～と思いました。また、趣味ではスキューバダイビン
グをされるそうですし、次回もキャピタルで釣りに参加されると
いうことでとても積極的でアクティブな方で、そんな山田さんの
エネルギーをいただくため、またゆっくりお話ができればと思い
ます。これからも末永くキャピタルで一緒に楽しい活動をし、盛
り上げて行きましょう！それと、もう一つのメインのお誕生日の皆
様、おめでとうございます！自分の時には行けなかったので、
「プレゼントがあるんや！」ということを知って、参加出来なか
った事を後悔しました（笑）。次回の誕生日会は絶対参加してプ
レゼントをゲットしたいと思います。今回セッティングしていた
だきましたEMC事業委員長、渡邉様ありがとうございました。



例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

ポジティブネット募金

保育園運営補助募金

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

メ　　ン 川島章弘　3月  7日 香山章治　3月11日

黒木美也　3月11日
香山慶子　3月16日 倉見享子　3月23日

吉井香月　3月13日

齋藤綜志　3月29日

メネット

コメット

HAPPY BIRTHDAY

HAPPY ANNIVERSARY
金原弘明・康代　ご夫妻　3月  5日
大山孜郎・悠子　ご夫妻　3月31日

齋藤裕典・彩乃　ご夫妻　3月22日

在籍者数
第一例会
在籍者数

33名
27名
33名

第二例会
メイクアップ
出  席  率

28名
10名
97.0％

切手
切手累計
現金累計
E　　　F
J　W　F
EF・JWF累計

2791.6ℊ
2791.6ℊ
48,000円

０円
０円
０円

第一例会
第二例会

11,000円

累　　計229,393円

7,000円
780円

累　　計806,249円

6,000円
30,000円 献血　０名

累計　０名 ０cc
第一例会
第二例会
今 期 計
累　　計

2,614円
無し

27,541円
382,382円

第一例会
第二例会
今期累計

2,431円
無し

25,411円

第一例会
第二例会
今期累計

1,837円
無し

21,354円

２月報告

旅行ファンド

2月企業塾参加
ファンド

520円グラノーラファンド
（お釣り分）

合同委員会
お釣りニコニコ

2024年2月27日（火)　19:00～20:30
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第８回　役員会議事録

6月8日(土)　第27回西日本区大会
場所：名古屋市公会堂　(懇親会)ANAｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｺｰﾄ名古屋
2025年8月1日(金)～3日(日)　第31回ｱｼﾞｱ太平洋地域大会
会場：未定(熊本)※ｼﾝﾎﾞﾙﾏｰｸﾃﾞｻﾞｲﾝ募集　応募締切　3/20
2月11日(日)　2023-2024年度　第3回京都部評議会
場所：京都経済ｾﾝﾀｰ4階　D会議室(ZOOM併用)
2月25日(日)　 京都部チャリティーボウリング大会
会場：ＭＫボウル上賀茂
3月16日(土)　 京都部リトセンチャリティーゴルフコンペ
会場：太閤坦カントリークラブ
3月23日(土）めいぷるクラブ40周年記念例会
会場：ウェスティン都ホテル京都　瑞穂の間
4月20日(土)　トップスクラブ30周年記念例会
会場：ウェスティン都ホテル京都
4月27日(土)　石倉さんｴﾙﾏｰｸﾛｳ賞祝賀会
会場：ウェスティン都ホテル京都

〈西日本区・京都部報告〉

〈YMCA報告〉

〈三役会報告〉
・災害時積立金の支出に関して→　能登半島地震が激甚災害に指
定された事を受けて検討　審議事項

2月10日(土)　ﾘﾄｾﾝ真冬の「大焚火ﾌｪｽﾀ」参加2名　
2月10日(土)　YMCA創立135周年記念会員集会　参加2名
2月18日(日)　京都YMCAﾊﾞｻﾞｰ　京都YMCA三条本館　参加19名
3月2日(土)～3日(日)　The Yｶｯﾌﾟﾐﾆﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ大会　京都市横大
路運動公園体育館
3月10日(日)　ﾘｰﾀﾞｰ活動感謝会(旧卒業ﾘｰﾀﾞｰ祝会) 京都YMCA三条
本館　地階ﾏﾅﾎｰﾙ　
 4月14日(日)　ﾘﾄｾﾝさくらﾌｪｽﾀ　YMCAﾘﾄﾘｰﾄｾﾝﾀｰ

〈各事業委員会報告〉

Yｻｱﾜｰ例会/YMCAﾊﾞｻﾞｰ/YMCAﾐﾆﾊﾞｽｹｯﾄ/ﾘｰﾀﾞｰ活動感謝会/能登半
島地震YMCA緊急支援募金/創立135周年記念会員集会/YMCA ﾁｬﾘﾃ
ｨｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ/ﾘﾄｾﾝさくらﾌｪｽﾀ/募金報告

ふれあい広場/TOF例会/CSﾁｬﾘﾃｨﾎﾞｳﾘﾝｸﾞ/ﾘﾄｾﾝﾒﾀｾｺｲｱﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙの検
討/献金・募金について/新規事業の検討

・ＹＭＣＡサービス・ユース事業委員会

・地域奉仕・環境事業委員会

例会予定の確認/花見例会に関して/CATT+F合同例会に関して/ｹﾞｽ
ﾄｽﾋﾟｰｶｰの検討/11月例会のﾄﾞﾘﾝｸ代集金/ｳｴｽﾄ合同例会の引継ぎに
関して/ﾆｺﾆｺ受入れ状況

・ドライバー事業委員会

交流事業実施報告書の提出に関して/下半期の活動の検討
・交流事業委員会

ﾌｧﾝﾄﾞ実績報告/企業塾ﾌｧﾝﾄﾞ報告/ﾌｧﾝﾄﾞ旅行/今後のﾌｧﾝﾄﾞ予定/ﾌｧﾝ
ﾄﾞｵｰｸｼｮﾝに関して/BF献金に関して

・ファンド事業委員会

3月号・4月号原稿依頼・入稿状況報告
・広報・ブリテン事業委員会

EMC事業報告書作成に関して/ｸﾞﾙﾒ同好会+お誕生日+山田敬子さ
ん歓迎会/入会候補者/出欠の確認、出席率報告

・EMC 事業委員会

・CATT合同例会会費に関して
ﾎｽﾄのﾄｯﾌﾟｽｸﾗﾌﾞより当初予算より増額の依頼があったが、キャピ
タルクラブとしては当初予算での再検討を依頼する→　承認
・災害時積立金の支出と金額に関して
2月第1例会で集めた￥19,000と災害時積立金より￥181,000を
支出して、能登半島地震に対する献金として￥200,000をYMCA
にお渡しする→　承認

〈審議事項〉

　いよいよ３月に入り、春間近となってまいりました。２月の後
半から暖かい日が多くなり、春の気配を感じるようになりまし
た。３月は他クラブや他団体との事業活動が多く、キャピタルク
ラブをより知ってもらえる機会も増えるのでこのブリテン誌も活
用して頂ければいかがでしょうか？ぜひ色々な事業活動に参加
し、前向きな行動を実践していきましょう！

広報・ブリテン事業委員長　苗村 昌碁

編集後記

YMCA NEWS

スイミングスクール、体操、サッカー、バスケットボール、
キッズダンス 
自然体験学習プログラム、アフタースクール　
お申込み・お問合せ：京都YMCAウエルネスセンター
詳しくは下記URLをご覧いただくか、上記QRコードを読み取ってご覧くださ
い。

この春から、YMCAではじめてみませんか？
4月からの子どもウエルネスプログラム申込み

https://wellness.kyotoymca.or.jp/wp-content/uploads/2024/01/2024kyotoymcawellnesskids.pdf

　2月10日(土)、京都YMCAマナホールにて京都YMCA創立135周
年記念会員集会が行われました。京都YMCA理事長の石若さん、
総主事の加藤さんの挨拶から始まり、講演では日本YMCA同盟の
杉野さんが講師となり「YMCA　Vision　2030」の概要が説明さ
れました。世界のYMCAが同じ方向を向き、同じ目標を向くため
に、「CommunityWellbing」「Meaningful Work」「Sustainable 
Planet」「Just World」といった4つの柱が紹介され、京都YMCA
もこの柱を元に2030年までに新たなビジョンを目指していく内容
でした。

京都YMCA創立135周年会員集会

広報・ブリテン事業委員長　苗　村　昌　碁


